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اتفق وزيــرا الاتصالات شربل نحاس 
والــداخــلــيــة زيـــاد بـــارود على أن تستلم 
في  والمــراقــبــة  التحكم  مركز  »الداخلية« 
خلال حزيران، جاء هذا الاتفاق بعد زيارة 

قام بها بارود إلى »الاتصالات«.
كــذلــك الــتــقــى نــحــاس مــجــلــس ادارة 
الهيئة المنظمة للاتصالات وتضم الدكتور 
عماد حب الله الذي اصبح رئيسا للهيئة 
بالإنابة ومديرها التننفيذي، والعضوين 

محاسن عجم والمهندس باتريك عيد.
وتم فــي الاجــتــمــاع، وهـــو الاول بعد 
استقالته،  كمال شحاده  الدكتور  تقديم 
التأكيد على تعزيز التعاون بن الوزارة 
والهيئة إنــفــاذا لقانون الاتــصــالات رقم 
وجرى  بالقطاع.  النهوض  بغية   ،431
التشديد على ضـــرورة إفـــادة لبنان من 
الــفــرص المــتــوافــرة راهــنــا على الأصعدة 
أفضل  وتأمن  والهيكلية،  التكنولوجية 
للمستهلك  الأســعــار  بأفضل  الخــدمــات 
اللبناني. من جهة اخــرى، شــرح نحاس 
في حديث امــس الملابسات المثارة حول 
بناء  شكّلها  التي  الفنية  اللجنة  تأليف 
عــلــى طــلــب الــلــجــنــة الــنــيــابــيــة للاعلام 
والاتصالات، فأشار الى انه "تم التركيز 

ـــر عــلــى ايــجــاد افــضــل صيغة  ـــادئ الام ب
لتأليفها، وكانت فكرتي الاولية ان يكون 
مــن ضمن هــذه اللجنة فنيون، وضباط 
من وزارتــي الداخلية والدفاع يتمتعون 
ايضا بكفاية فنية، لنتمكن من الاحاطة 
بالمسألة من كل النواحي، ليس فقط فنيا 
انما ايضا بأي تداعيات امنية في حال 

حدوثها".
الداخلية زياد  ــال: اتصلت بوزير  وق
بارود ففضّل التريث في ما خص انتداب 
ضـــابـــط مـــن قــــوى الأمـــــن الـــداخـــلـــي، ثم 
اتصلت بوزير الدفاع الياس المر فأبدى 
اســتــعــدادا لانــتــداب ضــابــط لينضم الى 
الــلــجــنــة. وعــيــنــت مــن جهتي مهندسن 
ــوزارة، لكن الضابط في الجيش لم  من ال
يلتحق، اذ ارتــأت وزارة الــدفــاع وقيادة 
الجيش انه من الأفضل، في ضوء المناخ 
الذي كان سائدا، الا ينتدب الضابط الى 

اللجنة".
أضــــاف: وبــاكــتــمــال اعــضــاء اللجنة 
الخــمــســة، اجتمعت بــهــم وشــرحــت لهم 
النيابية  اللجنة  طلبت  الــتــي  الاســئــلــة 
ــلاعــلام والاتـــصـــالات اجـــابـــات عليها،  ل
اساس  وعلى  للتقرير.  تصميم  ووضــع 

ذلك، عقدت اللجنة اجتماعاتها وتداولت 
تقريرها  ووضــــعــــت  المـــــوضـــــوع  ــــي  ف
ــاه ســويــا، فلم أتدخل  ــرأن الـــذي عــدنــا وق
بالمضمون، وتم شرح بعض المصطلحات 
الــفــنــيــة الــتــي تحــتــاج الــــى شــــرح لغير 
الفنين، وارسل هذا التقرير الى اللجنة 
النيابية التي اصبحت الجهة المالكة له". 
وكـــرر نفيه وجـــود اي تقرير صـــادر عن 

اللجنة الأولى، بل محاضر اجتماعات.
وعن سبب الحملة عليه واحتمال ان 
ــال: "الحملة لن  ق الــى الاستقالة،  تدفعه 
تدفعني الى الاستقالة، لكن الغريب فيها 
ان المستند الواقعي القائمة عليه مفقود، 
والــغــايــة منها مــجــهــولــة. ومـــن الأفضل 
ســــؤال الــقــيــمــن عـــن الحــمــلــة عـــن سبب 

القيام بها".
وأوضـــح، رداً على ســـؤال، ان وزارة 
الاتصالات سبق ان اجابت على السؤال 
ورفعت  عقاب صقر  النائب  قدمه  الــذي 
ــعــامــة لمجلس  الجـــــواب الـــى الأمـــانـــة ال
ـــــوزراء وفــقــا لــلاصــول وضــمــن المهلة  ال
القانونية المنصوص عليها، لافتا الى انه 
ربما على النائب صقر مراجعتها لمعرفة 

لماذا لم يتبلغ بعد الجواب.
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